



Hombrechtikon, 2006-06-19

Nouveau sponsor principal pour l'équipe de cyclisme Phonak

Ce qui a été en préparation depuis quelque temps est maintenant devenu un fait: le Presenting Sponsor d'aujourd'hui iShares deviendra dès 2007 le sponsor principal de l'actuelle équipe de cyclisme Phonak. ARcycling SA, propriétaire et opérateur de la seule équipe ProTour suisse a signé un contrat de trois ans (2007 – 2009) avec la société mère d'iShares, Barclays Global Investors N.A., dont le siège social se trouve à San Francisco. De fait, «iShares» deviendra le nouveau nom de l'équipe à partir de 2007. Les parties ont convenu de ne pas citer le montant de l'engagement financier du nouveau sponsor principal.

«Avec iShares, nous avons un nouveau sponsor principal qui est exactement en ligne avec ce que nous avons à l'esprit. Nous voulions un partenaire qui soit un acteur global, vendu sur la plate-forme cycliste et ait également l'intention de l'utiliser activement», affirme Andy Rihs, le fondateur d'ARcycling SA et propriétaire de l'équipe. Pour sa part, Lee Kranefuss, directeur général d'iShares, déclare, «Je suis extrêmement heureux pour iShares d'être associé à une équipe ProTour tellement estimée et bien organisée. Pour iShares ce sponsoring représente une excellente opportunité pour élargir encore considérablement la visibilité de notre marque en Europe, qui est un marché d'importance stratégique pour nous.»

La coopération de BMC également prolongée

Partenaire de la première heure, BMC accompagnera également l'équipe à l'avenir. «Nous voulons aussi faire partie de l'équipe avec le nouveau sponsor principal», souligne Andy Kessler, directeur général de BMC qui, en plus d'être le fournisseur de l'équipe, fait partie des grandes sociétés suisses de vélos de haute technologie. «Grâce à pro cycling, BMC a réalisé des progrès considérables au cours des dernières années. Je suis sûr que la société continuera à renforcer sa primauté technologique sur le marché et sa présence internationale dans les années à venir, ainsi maintenant son taux de croissance rapide. En retour, l'équipe a l'assurance de disposer avec BMC du meilleur matériel», ajoute Kessler.

iShares est la marque pour les plus grandes gammes mondiales de fonds indiciels (Exchange Traded Funds / ETFs), promue et gérée par Barclays Global Investors (BGI). BGI est un des plus grands gérants de fortunes dans le monde, avec plus de USD 1.600 milliards de capital sous gérance (au 31 mars 2006). BGI a inventé les fonds indiciels il y a plus de trente ans et dispose donc d'une expérience sans égal dans la gérance de capital en fonds indiciels. iShares gère plus de 158 fonds cotés sur les principales bourses du monde, représentant une valeur totale de plus de USD 231.7 milliards. Les fonds d'iShares sont proposés aussi bien aux investisseurs institutionnels qu'aux investisseurs privés. Les ETF sont des fonds indiciels qui s'achètent et se vendent comme des actions ordinaires et représentent un investissement diversifié sur un marché.